



MOTOR-SPORT-CLUB HEILIGENHAUS RHEIN-BERG e.V.

Ortsclub
im ADAC



Sportbericht über das Motorsportjahr 2022 des MSC Heiligenhaus

Liebe Vereinskolleginnen und -kollegen,

anbei mein Bericht über unsere Aktiven sowie die von uns durchgeführten Veranstaltungen.

Fangen wir diesmal mit den vereinseigenen Veranstaltungen an:

Unsere 64. Orientierungsfahrt fand am 26. März statt. Insgesamt 43 Teams gingen an den Start. Die Mannschaft des MSC erreichte den 4. Platz und das Team Tobias Block und Nicolas Neufeld erreichte einen hervorragenden 2. Platz in der Klasse A/AK.

Unsere 2. Slalom Youngster Veranstaltung fand am 18. Juni auf dem ADAC Gelände in Sonsbeck statt. Insgesamt fuhren in den beiden Klassen 21 Starter bei der Doppelveranstaltung. Lucia Schneider erreichte in beiden Läufen den 4. Platz. Luca Schneider fuhr auf die Plätze 6 und 8. Tizian Weyler konnte in beiden Runden den Klassensieg einfahren.

Am 30. Juli starteten insgesamt 100 Teams bei unseren Bergischen Impressionen; 52 Starter in der Klasse Touristik, 34 in der Klasse Tourensport und 14 in der Klasse Sport. Mit dieser Menge an Teilnehmern hatten wir einen neuen Teilnehmerrekord. Seit Morgens um 7 Uhr liefen die Kaffeemaschinen nonstop, in der Mittagspause am Schulzentrum Cyriax glühten die Grills, die Getränke fanden schnell ihre Abnehmer und beim Zieleinlauf wurden die Teilnehmer zusätzlich mit dem Duft von Waffeln begrüßt. Dank einer tollen Teamleistung von allen Helfern wurde dies eine sehr erfolgreiche Veranstaltung.

Zusätzlich engagierten wir uns im Rahmen der Motorsport Interessen Gemeinschaft Siebengebirge (MIG7) bei der Rallye Kempenich, der GLP/RCN am Nürburgring, der Rallye Köln/Ahrweiler sowie dem Boxengassendienst an der Nordschleife.

Ich möchte mich bei allen bedanken, die hier als Helfer für den MSC Heiligenhaus im Einsatz waren.

Kommen wir nun zu unserer Clubmeisterschaft 2022:

Patrick Berghaus startete im Sommer 2022 mit dem Metro bei der Eifelrundfahrt rund um Daun.

Frank Weyler ging bei einer GLP als Rookie zusammen mit Nicolas Neufeld an den Start und wurde 56. von 137 Teilnehmern. Platz 7 in der Clubmeisterschaft.

Den 6. Platz teilte ich mir mit meiner Frau Claudia. Wir starteten bei 2 Oldtimerveranstaltungen und erreichten dort jeweils den 2. Platz.

Hans Grützenbach wurde in der Clubmeisterschaft 5., er ging insgesamt bei 6 Orientierungsfahrten an den Start. Platz 11 in der ADAC Pokalwertung, Platz 4 im Rheinlandpokal, Platz 5 im Niederrhein Cup und Platz 8 in der WestOM konnte er am Ende des Jahres auf seinem Konto verbuchen.

Platz 4 in der Meisterschaft ging an Lucia Schneider. Sie startete sowohl im Slalom Youngster, im vom ADAC neu eingeführten Rallye Cup sowie bei 2 Oldtimerveranstaltungen. Beim ADAC belegte sie in Pokalwertung „Slalomeinsteiger 2“ einen hervorragenden 3. Platz.

Auf Platz 3 in der Clubmeisterschaft kam am Ende der Saison Ernst-Willi Kreitz. Er nahm an insgesamt 10 Oldtimerveranstaltungen teil. In den Pokalwettbewerben erreichte er den 16. Platz im Euregio Classic Cup Sparte Touristik und den 4. Platz in der Sparte Tourensport – dies ergab einen 2. Platz in der dortigen Gesamtwertung.

Luca Schneider ist der Vizeclubmeister der Saison 2022. Er erreichte in der ADAC Pokalwertung „Slalomeinsteiger 1“ einen hervorragenden 4. Platz, bei der NRW Meisterschaft lag er auf Platz 15 und bei der Deutschen Meisterschaft belegte er Platz 35. Zusätzlich startete er im ADAC Rallye Cup und 2 Oldtimerveranstaltungen.

Nicht aufzuhalten war in der vergangenen Motorsportsaison Tizian Weyler. Egal wo er an den Start ging, konnte er den Sieg einfahren – außer bei der NRW Meisterschaft in Saarbrücken, wo er sich mit dem 2. Platz begnügen musste. Mit Platz 1 in der ADAC Pokalwertung „Slalomeinsteiger 1“, Platz 1 beim Bundesendlauf Slalom Einsteiger und der Titelgewinn bei der Deutschen Meisterschaft im Slalom Einsteiger sicherte er sich auch den Titel des Clubmeisters 2022.

Herzlichen Glückwunsch nochmal an alle Teilnehmer und eine erfolgreiche Motorsportsaison 2023.

Euer 1.Sportleiter

Frank Schneider